

POLRES

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Tawang Pantau Kegiatan Masyarakat

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRES.ID

Aug 20, 2024 - 13:32



POLRES TASIK KOTA--- Kanit binmas dan Bhabinkamtibmas kelurahan Lengkongsari Polsek Tawang polres Tasikmalaya kota dan lurah Lengkongsari bersama RT RW serta unsur ARWT Kelurahan Lengkongsari Kec. Tawang melaksanakan Kegiatan pembukaan peringatan kemerdekaan HUT RI ke 79

yang rencananya akan mengadakan kegiatan perlombaan- perlombaan yang diantaranya pertandingan bola voly, permainan kartu gaple, pertandingan bulu tangkis dan karaoke yang diikuti oleh seluruh toga, TOMAS, toda dan warga masyarakat Lengkongsari dan sebagai puncaknya, akan diselenggarakan gebyar peringatan HUT RI ke 79 dengan acara gerak jalan, Bazaar UMKM, pembagian hadiah dan hiburan pada tanggal 01 September 2024. Pada kesempatan tersebut kegiatan dilaksanakan oleh Kanit Binmas Tawang berikut anggota memberikan himbauan Kamtibmas bersma-sama dengan lurah dan ARWT Kel. Lengkongsari kecamatan Tawang yang bertugas sebagai pembina wilayah tersebut guna memantau situasi dan kondisi dilingkungan di Kel Lengkongsari kec. Tawang. Hal tersebut dilakukan untuk memberi himbauan kepada warga untuk selalu menjaga Kamtibmas dan melaporkan segera ke pihak aparat terdekat jika terjadi hal-hal yang tidak diinginkan Maupun melihat Maupun mengetahui adanya orang yang tidak dikenal dengan gerak-gerik yang mencurigakan, Senin (19/08/2024).

Pelaksanaan kegiatan pembukaan peringatan HUT RI ke 79 yang diadakan oleh ARWT Kel Lengkongsari tersebut bertujuan untuk meriahkan peringatan kemerdekaan RI ke 79 di Lengkongsari dan silaturahmi antara polisi, aparatur pemerintah dan masyarakat Kel Lengkongsari serta menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tawang aman dan Kondusif. Dengan hadirnya pihak kepolisian ditengah-tengah masyarakat dalam acara tersebut merupakan salah satu wujud upaya Polsek Tawang untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif serta bersilaturahmi dan kedekatan kepada seluruh lapisan masyarakat warga Kel Lengkongsari dan guna memberikan himbauan kepada warga agar ikut serta menjaga Kamtibmas di lingkungannya. Kegiatan ini juga merupakan cara untuk memelihara situasi Kamtibmas agar tetap kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Tawang.

Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, SH, SIK, MH melalui Kapolsek Tawang IPTU SUMARSO, SHI menyampaikan bahwa "Kegiatan seperti ini akan selalu dilaksanakan oleh personil Polsek Tawang guna menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga khususnya di Wilayah Hukum Polsek Tawang" ujarnya Kapolsek Tawang"

"Pelaksanaan pembukaan kegiatan ARWT untuk memperingati HUT RI ke 79 tersebut Alhamdulillah situasi masih dalam keadaan aman" pungkasnya.

Pelaksanaan kegiatan tersebut tersebut berjalan aman dan lancar serta situasi Wilayah Hukum Polsek Tawang termonitor aman kondusif.

POLRES TASIK KOTA
AKBP JOKO SULISTIONO, SH, SIK MH